

# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i><b>Miércoles 12 marzo de 2008</b></i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)
<b>MR.</b> Magazine Radio	

## POLÍTICA

La llamada compactación de la constitución y de las comisiones de información y Derechos Humanos son inconstitucionales, pues no hay especialidad en los organismos, señaló el Presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Miguel Servín del Bosque**. (NT)

## LEGISLATURA

23 votos a favor y sólo 1 en contra, de **Consolación González Loyola Pérez**, fue la decisión de desaparecer la Comisión Estatal de Información Gubernamental, cuyas funciones se van a integrar a partir del 2011 a la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La secretaría de educación no tiene conocimiento sobre la circulación de volantes, de correos electrónicos, en los que se invitó a los jóvenes a asistir al centro el pasado viernes, informó **Guadalupe Murguía Gutiérrez**, secretaria de educación. (NT)

## SOCIEDAD

Reducidos a cenizas quedaron los 24 carros bíblicos, la cabalgata y el nacimiento monumental que participan en las festividades navideñas, así como 7 vehículos. (NT)

Más de 30 años de acervo cultural, de historia y tradiciones se perdieron. **Aurelio Olvera** aseguró que pese a que se perdieron esos objetos, de esta pérdida millonaria, la tradición debe continuar. (NT)

Ya investigan las autoridades la causa del siniestro, según datos de protección civil municipal fueron evacuadas 7 familias ante el peligro que representaba el siniestro. **Teresa Calzada**, directora de protección civil del municipio, reconoció que se actuó a tiempo para evitar una tragedia mayor. (NT)

Son 7 mdp los que se perdieron anoche en el incendio, dijo la secretaria de turismo **Esther Carboney**. (NT)

Las manifestaciones de intolerancia afectan la imagen de nuestro estado en todo el país, aunque las autoridades esperan que esto no vaya a afectar la afluencia turística para la próxima semana santa. (NT)

Los discotequeros y restauranteros de Querétaro aseguraron que estas manifestaciones son casos aislados que no afectarán al turismo de nuestro Estado. (NT)

Ante el enfrentamiento entre jóvenes que se registró la semana pasada en el centro histórico en que agredieron a un grupo minoritario de Emos, el gobernador **Francisco Garrido** hace un llamado al respeto, al orden y a la paz, pues de lo contrario se hará uso de la fuerza pública, no se permitirá que se quebrante el orden y se dañe a la población queretana. (NT)

## MUNICIPIOS

Será vigilada la marcha anunciada para el día 15 de marzo a favor del respeto de géneros que se realizará en el centro de la ciudad para evitar brotes de violencia, aseguró el secretario de gobierno municipal **Jorge Luis Alarcón**, además de que se aplicará la fuerza pública en caso de que se presenten enfrentamientos. (NT)

El secretario de seguridad pública municipal, **Armando Sánchez Estrada** y los titulares de las áreas de guardia, tránsito, carrera policial, visitaduría interna, administración, informática, secretaría técnica y la unidad de comunicación social de la secretaría de seguridad pública municipal, se sometieron a exámenes antidoping como parte de la transparencia. (NT)

Presentó el municipio de Querétaro el operativo de semana 2008 que se realizará del 14 al 30 de marzo, con el fin de salvaguardar la integridad de los queretanos y los visitantes. (NT)

Con motivo de las vacaciones de semana santa y mucha gente gusta ir a la orilla de presas y bordos para nada, pero es muy peligroso. (NT)

**Marcos Aguilar**, Presidente del Tribunal municipal de responsabilidades administrativas informó que se han recibido 10 quejas en contra de policías municipales; más de 30 en lo que va del año, principalmente por uso excesivo de la fuerza. (NT)

La incidencia delictiva en el municipio de San Joaquín ha ido en crecimiento en comparación al año pasado, el robo a transportistas es el delito más recurrente en el inicio del año, son ya 4 transportistas que han sido víctimas de la delincuencia, por ello es necesario y urgente la presencia del ejército en la zona serrana y en el semidesierto. (NT)

De acuerdo al presidente municipal de San Joaquín, **Timoteo Martínez**, en ese municipio 12 elementos se encargan de proteger a 10 mil personas. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Derechohabientes del IMSS se manifestaron exigiendo el cambio de maquina para diálisis peritoneal, pues con el cambio que se hizo, varios pacientes fueron internados e incluso dicen, falleció una decena de personas. (NT)

Mediante comunicado, el IMSS informó que en las últimas semanas, 100 derechohabientes en el DF se han inconformado por el proceso de diálisis, pero miles de pacientes han recibido el tratamiento sin queja por 30 años. (NT)

